



Art. Nr. 27 8692  
Sort. 6kg | 4f. 100g

75 % Schurwolle / virgin wool / laine vierge  
25 % Polyamid / polyamide



Meine Wolle



Farbe Nr. 658



Farbe Nr. 659



Farbe Nr. 660



Farbe Nr. 661



Farbe Nr. 662



Farbe Nr. 663

100g ≈ 420m  
 3.52 oz ≈ 459 yds

Pflege / cleaning:

Verbrauch / usage:

Verpackungseinheit / packing unit:

Willkommen in der zauberhaften Welt der Sockenwolle „Triberg“ von Pro Lana, wo Qualität und Tragekomfort Hand in Hand gehen. Diese außergewöhnliche Sockenwolle besteht aus einer erstklassigen Zusammensetzung von 75% Schurwolle und 25% Polyamid und wird Sie mit ihrer hohen Qualität und angenehmen Trageeigenschaften begeistern.

Die 75%ige Schurwolle verleiht der „Triberg“ Sockenwolle ihre natürliche Weichheit und sorgt dafür, dass Ihre gestrickten Socken nicht nur angenehm auf der Haut liegen, sondern auch kuschelig warm halten. Die Schurwolle reguliert die Temperatur Ihrer Füße, sodass Sie sich das ganze Jahr über in wohliger Geborgenheit fühlen können.

Dank der Beimischung von 25% Polyamid wird die „Triberg“ Sockenwolle besonders strapazierfähig und langlebig. Ihre Socken behalten auch bei intensivem Gebrauch ihre Form und Farbe, und Sie können sich auf lang anhaltende Freude an Ihren handgestrickten Meisterwerken verlassen.

Welcome to the enchanting world of sock yarn „Triberg“ by Pro Lana, where quality and comfort go hand in hand. This exceptional sock yarn is composed of a premium blend of 75% virgin wool and 25% polyamide, and it will captivate you with its high quality and pleasant wearing properties.

The 75% virgin wool lends „Triberg“ sock yarn its natural softness and ensures that your knitted socks not only rest comfortably on your skin but also keep you snug and warm. The virgin wool regulates the temperature of your feet, allowing you to feel cozy and sheltered throughout the year.

Thanks to the addition of 25% polyamide, „Triberg“ sock yarn is exceptionally durable and long-lasting. Your socks will maintain their shape and color even with intensive use, and you can rely on lasting enjoyment of your hand-knitted masterpieces.

